

NEWS RELEASE

Communications Department
100 N. University, Ste. 258 • Fort Worth, Texas 76107
OFFICE 817.814.1930 FAX 817.814.1935
www.fwisd.org



Fort Worth
INDEPENDENT SCHOOL DISTRICT

Contacto: **Barbara Griffith**, Senior Communications Officer, 817-814-1934 o 817-602-5011 (cell) o **Claudia Garibay**, 817-814-1937 o 817-851-2188 (cell)

Lanzamiento: INMEDIATO

Fecha: 30 de agosto de 2022

La Dra. Angélica Ramsey es la Finalista para Superintendente de Fort Worth ISD

Se Espera Acción Final de la Junta de Educación en Septiembre

La **Dra. Angélica Ramsey** es la finalista para el puesto de Superintendente de Fort Worth ISD.

Los miembros de la Junta de Educación del Distrito votaron unánimemente sobre esta acción en una reunión especial de la Junta el martes por la noche. En Texas, un período de espera de 21 días ahora comenzará, y se espera que la acción final tenga lugar en una reunión de la junta en septiembre.

La Dra. Ramsey actualmente se desempeña como superintendente de Midland ISD. Antes de su tiempo en MISD, ella pasó casi cinco años como superintendente de escuelas en el Distrito Escolar de Pleasant Valley en California. Ella originalmente vivió y trabajó en la comunidad de Socorro ISD durante más de una década.

“Estamos emocionados de nombrar a la Dra. Angélica Ramsey como la finalista para superintendente de Fort Worth ISD”, dijo la **Presidenta de la Junta de Educación, Tobi Jackson**. “Ella traerá sus increíbles cualidades de liderazgo a nuestro Distrito y al beneficio de nuestra gran comunidad”

La Dra. Ramsey se describe como una ejecutiva inclusiva y considerada que pone a los estudiantes en primer lugar y está orientada a los resultados. Ella considera un punto importante el estar presente en las aulas y en la comunidad.

“Me siento extremadamente honrada de unirme al equipo de Fort Worth ISD”, dijo la Dra. Ramsey. “Espero reunirme con nuestras partes interesadas, visitar las aulas y trabajar juntos para brindar una educación de clase mundial para todos los estudiantes”.

La Dra. Ramsey tiene una Licenciatura de la Universidad del Pacífico, una Maestría de la Universidad de Texas en El Paso y un Doctorado en Liderazgo Educativo de la Universidad Liberty. Antes de su superintendencia, ella ocupó cargos como superintendente asociada, directora académica, directora de escuela secundaria, subdirectora, coordinadora académica, maestra de aula y entrenadora atlética.

Ella conoció a su esposo Drayton mientras ellos entrenaban en el Ejército de Estados Unidos. Actualmente es muy activa en la comunidad de Midland, formando parte de la junta directiva de varias organizaciones cívicas y es miembro del Club Rotario de Midland.

El **Superintendente Kent Paredes Scribner** anunció en enero sus planes de jubilarse. Él llegó a Fort Worth en el otoño de 2015; su último día como superintendente es el miércoles 31 de agosto.

-FWISD-

Síguenos en [Facebook](#), [Instagram](#), [Twitter](#) y la [Aplicación Móvil](#) para información actualizada.